

# Team Rauscher ausgezeichnet

Auch in diesem Jahr geht der renommierte Award „Best Property Agents“ an die Salzburger Immobilienunternehmen Team Rauscher und Finest Homes. Damit zählen sie weiterhin zum elitären Kreis der weltweit führenden Immobilienmakler.

Zum fünften Mal in Folge dürfen sich die beiden Unternehmen der Salzburger Immobilien-Expertin Elisabeth Rauscher über die internationale Auszeichnung als „Best Property Agents“ freuen. Verliehen von Bellevue, Europas größtem Immobilienmagazin, gilt diese Auszeichnung als Ritterschlag in der Branche und genießt als einziges unabhängiges Qualitätssiegel national und international beachtliches Renommee. Eine sechsköpfige Jury prüft jedes Jahr aufs Neue, welche Unternehmen die strengen Kriterien für die Verleihung des Awards erfüllen. Bewertet werden unter anderem Seriosität und Erfahrung, objektive Beratung, Marktkenntnis, Angebotsvielfalt und -qualität sowie After-Sales-Services.

„Wir freuen uns sehr, dass unsere Arbeit auf diese Weise gewürdigt wird. Es ist eine ehrenvolle Anerkennung für das Engagement des gesamten Teams und unseren Kundenservice“, so die Inhaberin Elisabeth Rauscher.



Elisabeth Rauscher – Inhaberin von Team Rauscher und Finest Homes Immobilien.

BILD: SNT/TEAM RAUSCHER

## Vegetarischer und veganer Genuss bei INTERSPAR



BILD: SNT/INTERSPAR

**INTERSPAR hat über 250 vegetarische und vegane Produkte.**

Wie der Speiseplan auch ohne Fleisch vielfältig bleibt, zeigt INTERSPAR seit 2012 mit einem beeindruckenden Sortiment an vegetarischen und veganen Produkten der Eigenmarke SPAR Veggie. Mit über 250 verschiedenen Produkten bietet INTERSPAR heute die größte Auswahl für Vegetarier, Veganer und Flexitarier.

Neu im Sortiment ist die Exklusiv-Marke Veganz mit einer breiten Produktpalette. Das junge Berliner Unternehmen hat sich auf vegane Lebensmittel spezialisiert und zeichnet sich durch das volle Sortiment von Superfoods über Süßigkeiten und Snacks bis hin zu Herzhaftem für eine köstliche Hauptmahlzeit aus.

## Die Watzmann Therme feiert Geburtstag

Die Watzmann Therme in Berchtesgaden gehört bereits seit der Eröffnung 1997 zu den beliebtesten Zielen für Familien in Berchtesgaden und dem Umland. Ob klein oder groß; hier wird jedem etwas geboten.

In den unterschiedlichen

Bereichen, der Wasser-, Sauna- und Sole-Landschaft, verbindet das Familienbad Erholung, Wellness, Badespaß und Sport auf vielfältige Weise.

**Jubiläumswochenende vom 17. bis 19. März**

Am Jubiläumswochenende vom 17. bis 19. März feiert die



BILD: SNT/WATZMANN THERME

**20 Jahre Watzmann Therme – feiern Sie mit!**

Therme ihren 20. Geburtstag. Die Gäste erwartet eine Reise zurück in die 90er-Jahre mit Eintrittspreisen von 1997 (weitere Ermäßigungen ausgeschlossen) und einer Saunanacht unter dem Motto „Salz“ mit kleinen Überraschungen. Ein Gewinnspiel sowie eine digitale Zeitreise finden Sie auf der Website und auf Facebook.

ANZEIGE